

Luis Cortés Rodríguez 

Universidad de Almería, Almería, España

lcortes@ual.es

 ACCESO ABIERTO / OPEN ACCESS

Cita: Cortés Rodríguez, Luis (2020). Recursos para el relieve de *inicios* y *cierres* en la columna lingüístico-periodística. *Textos en Proceso*, 6(2), pp. 25-36.
<https://doi.org/10.17710/tep.2020.6.2.3cortes>

Editoras: Susana Guerrero Salazar y Carmen Marimón Llorca

Recibido: 30/10/2020

Aceptado: 25/11/2020

Conflicto de intereses: El autor ha declarado que no posee conflicto de

Resumen

Sabemos que el género columna periodística se presenta con una gran libertad de disposición y estilo, lo que dificulta en gran manera, dada esta diversidad, cualquier intento de regulación formal. No obstante, tras considerar una de las orientaciones sugeridas por las coordinadoras de este volumen monográfico –la que se refiere a los recursos expresivos y a las estructuras lingüístico-discursivas utilizadas en los textos periodísticos–, concebimos la posibilidad de analizar algunos aspectos que sirvieran para regular, de algún modo, las ciento dos columnas que, sobre cuestiones lingüísticas, fueron recogidas en el libro *El habla nuestra de cada día* (Cortés, 2019). El análisis de tales columnas mostró desde un primer momento dos ideas destacadas: *a*) la preocupación del autor por el relieve de inicios y cierres, y *b*) la repetición constante de los diferentes recursos empleados en ambas secuencias a lo largo de las columnas. El artículo analiza detenidamente cuáles fueron esos recursos y su función.